
 
PROCÈS-VERBAL DU CÉ 

  

 

Procès-verbal du CÉ   Page 1 de 9 
 

Séance ordinaire Lundi 12 juin 2023 
 

 
Procès-verbal de la séance du conseil d’établissement de l’école Polyvalente Chanoine-Armand-
Racicot du Centre de services scolaire des Hautes-Rivières tenue le lundi 12 juin 2023 
à 18 h 15 en présentiel, au salon de lecture.  
 

 
 
ORDRE DU JOUR : 
 

1. Présences et ouverture de la séance 

2. Adoption de l’ordre du jour 

3. Adoption du procès-verbal de la séance du 15 mai 2023 

4. Parole au public (10 minutes) 

5. Adoption : Budget initial et code de vie 

6. Approbations 

       ● Activités et levée de fonds 

       ● Frais chargés au parents – Listes des effets scolaires et cahiers d’activités 

       ● Mesures-2023-2024 (reporté)      

7. Informations : 

● Correspondance 

● Présidente du Conseil d’établissement 

● Représentant du Comité de parents 

● Direction : Consultation PEVR 

                       Mesures 2023-2024 

● Personnel enseignant 

● Personnel professionnel 

● Personnel de soutien 

● Conseil des élèves 

8.  Point de la direction 

              ● Protocole toxicomanie 

9.  Varia 

      10.  Levée de la séance 
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Présences Présent(es) Absent(es) 
Parents 
Gagnon, Marie Josée ☒ ☐ 
Gagnon, Claudia ☒ ☐ 
Levesque, Chantal ☐ ☒ 
Yvetôt Tatiana ☐ ☒ 
Noël, Anne-Marie ☒ ☐ 
Richard, Delphine ☒ ☐ 
Villeneuve, Nancy ☐ ☒ 
Enseignants 
Dugré, Marjolaine ☒ ☐ 
Gosselin, Valérie  ☒ ☐ 
Lafontaine, Louis ☐ ☒ 
Michaud, Martine ☒ ☐ 
Professionnels 
Théberge, Valérie ☒ ☐ 
Labelle, Sylvie (substitut) ☐ ☐ 

Soutien 
Prémont, Sophie ☒ ☐ 
Savard, Martine (substitut) ☐ ☐ 
Direction 
Dubois, Louis-Philippe ☒ ☐ 
Directions adjointes (non obligatoire) 
Desmarais, Catherine ☐ ☒ 
Picard, Éloé ☐ ☒ 
Meunier, Sophie ☐ ☒ 
Grondin, Francesca ☒ ☐ 
Secrétaire 
Carmel, Caroline ☒ ☐ 
Élèves 
Igiraneza, Gaddiel ☒ ☐ 
Morin, Vincent  ☒ ☐ 
Public 
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1. OUVERTURE DE LA SÉANCE 
 

Ouverture de la séance à 18h22 par Mme Anne-Marie Noël.  Prise des présences. 
 

 
2. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

  
             Mme Noël procède à la lecture de l’ordre du jour.  M. Dubois explique qu’il faut modifier 
             l’ordre du jour en reportant l’adoption du code de vie, car il doit revoir M. Paul  

Thibodeau à ce sujet. Il y aura une séance extraordinaire pour l’approbation du code de vie. Il 
faut aussi déplacer l’approbation des mesures 2023-2024 au point Information, car il n’a pas 
tous les outils nécessaires pour l’approbation, mais il désire en parler quand même. 

 
 
Mme Noël veut statuer que pour la séance extraordinaire, elle se fera par Teams. 

  
             Il est proposé par Mme Delphine Richard 
             QUE, l’ordre du jour de la séance soit adopté tel que déposé. 

        Adopté à l’unanimité 
 
 

3. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE DU 15 mai 2023 
 
Mme Noël demande si tout est conforme pour le procès-verbal du 15 mai 2023. 

 
              Il est proposé par Mme Marjolaine Dugré 
              QUE, l’adoption du procès-verbal de la séance du 15 mai 2023 soit adopté tel que déposé. 

 
       Adopté à l’unanimité 

 
4.   PAROLE AU PUBLIC (10 MINUTES) 

 
Aucun public.           
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5. ADOPTION 

 
Budget initial : 
Mme Francesca Grondin présente le document sur le budget initial et fournit les  
explications, appuyé par M. Louis-Philippe Dubois. 
           

              Il est proposé par Mme Valérie Gosselin 
              QUE, l’adoption du budget initial soit approuvé tel que déposé.  
                                                                                                                                               Adopté à l’unanimité 

 
              Code de vie : Approbation reportée. 
 
 

6. APPROBATIONS : 
                                                                                                

               Activités :  
               Explications des demandes d’activités. 
 
              Il est proposé par Mme Marie Josée Gagnon 
              Que, les activités soient approuvées, tel que déposé. 
                                                                                                                                               Adopté à l’unanimité 
 
              Levée de fonds :   
              Aucune levée de fonds. 
 
              Frais chargés aux parents - Liste des effets scolaires et cahiers d’activités : 
              Explication du document sur les effets scolaires et les cahiers d’activités par  
              Mme Grondin et M. Dubois. 
 
              Il est proposé par Mme Delphine Richard 
              Que, les frais chargés aux parents soient adoptés, tel que déposé. 
                                                                                                                                               Adopté à l’unanimité 
 
             Mesures 2023-2024 : Approbation reportée 
              

 
7. INFORMATIONS 

 
- Correspondance : 

                 Aucune correspondance. 
 

             - Présidente du Conseil d’établissement : 
                Mme Noël félicite tout le monde pour le bon travail et leur engagement.   
                Ne pas lâcher, la fin de l’année arrive. 
                             
             - Représentant du Comité de parents : 

 Mme Marie Josée Gagnon explique qu’il y a eu une dernière rencontre du Comité de parents    
le 4 juin dernier.  Le gros sujet était la consultation sur le PEVR.  Ils doivent envoyer le rapport  
le 14 juin 2023. 
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 Points saillants :   
 - conférence le 18 octobre 2023 avec Martin Larocque 
 - conférence virtuelle le 21 novembre 2023 sur les boîtes à lunch. 
 
Le comité EHDAA tiendra son assemblée générale le 25 septembre et il y aura une conférence 
sur l’aide pédagogique. 

 
               - Direction :   
 
                 Consultation PEVR : 
                 M. Dubois mentionne qu’il a envoyé tous les documents pour une consultation officielle 
                 ce soir.  Le processus tire à sa fin.  Le PEVR sera adopté au C.A. du CSS la semaine prochaine. 
                 M. Dubois lit les questions du PEVR.  Comme il le dit, le choix aux réponses est simple. 
                 C’est un point de vue et on peut être soit en accord ou en désaccord.  
 
                 Mesures 2023-2024 : 
                  M. Dubois explique brièvement les mesures 2023-2024. 

        
               - Personnel enseignant :  
                  Mme Marjolaine Dugré souligne l’anniversaire de Mme Sophie Prémont.   
                  M. Dubois veut souligner la participation des enseignants au défi robotique, à la Trotte, 
                  au triathlon scolaire, au gala des Chanoine et à la collation des grades.  Un gros coup de pouce 
                  aux enseignants pour l’aide apportée. 
. 
              - Personnel professionnel : 
                 Mme Valérie Théberge transmet le message suivant de la part de Mme Nathalie Labelle,  
                 Conseillère en orientation : 
                 Un message a été envoyé à tous les parents concernant les cours d’été et les examens de  
                 reprise.  La procédure a été bien détaillée. 
                 M. Dubois mentionne aussi que M. Joël Cliche a organisé un tournoi d’échec sur l’heure 
                 du dîner et malgré que l’on soit en juin, 52 élèves ont participé au tournoi. 

    
               - Personnel de soutien :    

  Mme Sophie Prémont, souhaite de bonnes vacances à tous et remercie pour le goûter 
  de ce soir. 
       
 - Conseil des élèves : 
   M. Vincent Morin explique qu’ils ont eu leur dernière rencontre le 1 er juin.  Ils sont fiers des 
   projets accomplis.  Vincent mentionne qu’il aimerait revenir l’année prochaine 
   pour un  prochain mandat.    Mme Valérie Gosselin prend le temps de les féliciter 
   pour la dernière activité qui a eu lieu sur l’heure du midi.  Mme Noël remercie les membres 
   du Conseil des élèves pour leurs engagement. 
     
 

8.  Point de la direction  
   

               Protocole de toxicomanie : 
               M. Dubois explique que le CSS a mis à la disposition des écoles un protocole de  
               prévention.  Les interventions seront basées sur ce protocole. 
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9. Varia  

Aucun point 
 

10. LEVÉE DE LA SÉANCE 
 
             Tous les sujets à l’ordre du jour ayant été traités,  

 
              Il est proposé par Vincent Morin 
              QUE, la séance soit levée à 20h15.           

                                                                                                                   Adopté à l’unanimité  
 
 

           
 
 
   
 
 
       
Anne-Marie Noël                                            Louis-Philippe Dubois 
Présidente du conseil d’établissement  Directeur de l’établissement 
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